

飯塚選手！頑張ってね！

もうすぐ始まる東京オリンピックに、本校出身の飯塚翔太選手が出場します。先輩の飯塚選手に応援メッセージを届けるために、市の社会教育課スポーツ振興係の方が、子供たちの応援メッセージを撮影し、飯塚選手が所属するチームに送ってくださりました。約 640 人分の子供たちの思いが飯塚選手のパワーになってくれると嬉しいなと思います。メッセージ動画は、後日、まおまおチャンネルで放送予定です。お楽しみに！



地域の皆様、ありがとうございます。



御前崎市の新給食センターの完成により、7月20日の給食が、現在の浜岡給食センターで作られる最後の給食となりました。第一小の子供たちのためにおいしい給食を作ってくくださった浜岡給食センターの皆さんに、全校児童がメッセージや歌で感謝の気持ちを届けました。給食センターの皆さんも子供たちのメッセージに笑顔で手を振ってくださりました。浜岡給食センターの皆様、ありがとうございました。



遠州夢咲農業協同組合茶業振興センターから「遠州夢茶」をいただきました。

アースコミュニケーションの川口さんに環境学習を行っていただきました。

日本赤十字会の皆さんに着衣泳講習を行っていただきました。

第一小 HP を随時更新しています。御覧ください。【<http://on-ichi.jp/>】